
 

 
 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

« Un prêtre… c’est quoi au juste ? » 
 
 Il y a plusieurs manières de répondre à cette question. Je peux d’abord te donner en 
résumé ce qu’enseigne la Sainte Eglise sur le prêtre. Je suis sûr de ne pas me tromper, mais 
j’aurais peur de t’ennuyer un peu ! Je peux aussi te donner mon témoignage de prêtre en 
racontant un peu ma vie ; mais là aussi, je pense t’agacer beaucoup ! Alors, je choisis une 
troisième manière pour répondre à cette question. 
 Toi, garçon, adolescent ou jeune homme… tu connais l’appel du Seigneur JESUS aux 
Saints Apôtres Pierre et André : « Venez et vous verrez ! » Aussitôt, ils laissèrent leurs filets 
et ils suivirent JESUS. « Je ferai de vous des pêcheurs d’hommes. » Et à toi, le Seigneur te dit 
peut-être : « Viens, suis-moi ; de toi aussi, je ferai un pêcheur d’hommes. » Tu regardes la 
Croix de JESUS crucifié qui te dit : « Veux-tu m’aider à sauver le monde ? »  

A la messe qui renouvelle le Saint Sacrifice du Calvaire, tu regardes le prêtre et tu 
penses intérieurement : tout ce que j’ai, tout ce que je suis, toutes les merveilles du monde, 
toutes les richesses, ne valent pas une seule messe ! Alors, dans ton cœur, une belle prière 
monte vers Dieu : « Oui, JESUS, je serai votre prêtre, pour célébrer la messe, pour donner la 
vie divine, pour pardonner les péchés, pour ouvrir le Ciel aux âmes. » 

Le prêtre est le plus beau don que le Seigneur ait pour le monde. Un prêtre, c’est un 
JESUS-Christ vivant et marchant sur la terre. Car il tient la place de JESUS-Christ, il 
représente sa Personne, il agit en son nom, il est doué de son autorité ! 

Alors, toi, tu peux être comme JESUS : avoir pitié des foules affamées et sans berger. 
Tu peux être ému devant tant d’âmes qui ont soif du Bon Dieu, tant de paroisses sans prêtres ! 
« Viens, suis-moi » dit le Seigneur. « Tu seras mon prêtre, et du sauveras des milliers 
d’âmes ! » 
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